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El Pleno modifica el presupuesto
para inyectar dinero a Tugasa
ElPP critica que "sirva

para tapar el déficitde

un millón de euros" y

el PSOEdefiende que

se invierte al igual que

en otras empresas de

la institución provincial
-----

ALICIA RU1Z.eADIZ.El Pleno de la Diputación
Provincial de Cádiz aprobó ayer un
expediente de modificación de cré-
dito en sus presupuestos en vigor
para inyectar 1.700.000 euros a la
empresa Tugasa (Turismo Gadita-
no SA) con los votos a favor del
PSOE y sus socios de gobierno de
IU. Un asunto que desató un debate
que estuvo presente en la mayoría
de los puntos y que alargó la sesión
hasta la dos de la tarde.

El diputado popular Juan Anto-
nio Liaño criticó que esta inversión
"sirva para tapar el déficit de esta
empresa provincial -que cifró en
UDmillón de euros-" y aseguró que
la modificación del presupuesto de
la Diputación "no está plenamente
justificada". Para el PP, que votó en
contra de la propuesta, Tugasa "es
claramente deficitaria y se debe-
rían de buscar otro tipo de alterna-
tivas". Por su parte, el diputado an-
dalucista Manuel Prado, que se
abstuvo en este punto, señaló que
"habría que plantearse el sentido
de Tugasa o una reestructuración
de la misma".

BOMBEROS

CREARUN SERVICIO PARA
LA RECOGIDA DE ANIMALES

En el turno de ruegos, el dipu-
tado popular Manuel Palen-
zuela solicitó que se estudie la
creación de un organismo su-
pramunicipaI para la recogida
de animales y que se estudie la
colaboración con asociaciones

de protección. Cabaña aseguró
que se trasladará al diputado
de Medio Ambiente para que
estudie el asunto.

PARA EL CAMPO DE
GIBRALTAR
El Pleno rechazó dos propues-
tas del PP referentes a la co-
marca. En una pedían promo-
ver el consenso para crear un
fondo de compensación para
los trabajadores españoles en
Gibraltar. La otra, para adoptar
acuerdos sobre el constante

tráfico de mercancías peligro-
sas en la Bahía de Algeciras.

PROPUESTA ANDALUCISTA
SOBRE EL MUNDO RURAL
Rechazada fue también la pro- I
puesta del PA para instar al Mi- .
nisterio de Agricultura que no I
deje fuera de las medidas para I!el mundo rural a municipios de

Imás de 20.000 habitantes

TURISMO DE SALUD
CONTRA ESTACIONALlDAD
El PP pidió un impulso al turis-
mo de salud en su versión de ta-

lasoterapía como alternativa a
la estacionalidad del sector.
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Imagendeun plenoanteriordela DiputaciónProvincial.

El socialista Francisco Menacho

defendió sin embargo la labor de
Tugasa en pueblos donde la inicia-
tiva privada no llega. "Hay 188 tra-
bajadores y todos los grupos esta-
mos representados. Se le inyecta
dinero al igual que al resto de em-
presas de la Diputación", afirmó.
Menacho destacó "que se está aho-
rrando bastante" y que se van a po-
ner en marcha campañas para la
captación de nuevos clientes.

Otro punto aprobado con debate
fue la constitución del órgano autó-
nomo provincial de la Fundación
Dos Orillas, que también salió ade-

lante con los votos de PSOE e IV. El

portavoz popular, José Loaiza,
afirmó que habrá "oscurantismo"
en esta fundación ya que "la oposi-
cióñ no va a tener acceso a la mis-

ma", algo que negó en rotundo el
presidente de la Diputación, Fran-
cisco González Cabaña.

El grupo popular fue el único
grupo que se abstuvo en la aproba-
ción del nuevo reglamento que re-
gulará las bolsas de trabajo de la
institución provincial. Liaño (PP)
dijo "no tener claro el tema de pro-
longación de los contratos de 180 a
200 días" y Cristóbal Rivera

Beffa, de nuevo al frente del Consorcio
- ------

Eldirigenteesperaque "las luchaspolíticasno enturbien"el organismoprovincialde bomberos

A. RUtZ -- ---.eADIZ LaJunta General del Con-
sorcio Provincial de Bomberos

nombró ayer por unanimidad a An-
drés Beffa García presidente del or-
ganismo provincial por cuarta vez
consecutiva.

Todos los consejeros de los ayun-
tamientos consorciados, que tam-
bién tomaron posesión de su cargo,
votaron a favor de la reelección de

Heffa. Igualmente fueron nombr".
dos viccprc.,dentcs fmncisco Me-
'lacho v Juan Manuel G;¡rcía ¡\cr-

mudez. primero y se~undo respec-
llV;¡mente

En su discurso, Beffa rcs,Úó quv
p;;ra esla nueva legislatm;¡ esper¡,

"que la lucha de la mejora del servi-
cio sea la única en la que entremos
y que la lucha política, legítima en
otros foros, no enturbien este Con-
sorcio". "No tenemos que volver a
vivir las tensiones sufridas por la di-
ficultades económicas de algunos",
manifestó.

El presidente del organismo pro-
vincial destacó también el trabajo
de años anteriores yque el Consor-
cio ~aditano "sea referente nacio-
nar, prestando asesoramiento a
otros consorcios e incluso ili Eiérci-
in ,'.,,,',, 1" Unidad Militar ,le Emer.

gel'" ,',e' ¡.
SegÚn "ftrmó la gestión de los

próximos años se c;ntrará en cul-
minilr las i.,fraestructll1';¡S, ¡" "el.

~

..----

Andrés Beffa posa en un co,he de bomberos, en una imagen de arel'¡." -' .""

- ,_.'.-
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(PSOE) afirmó que el cambio está
motivado por temas de subsidios y
desempleo. Además aseguró que
este reglamento viene ratificado
por el comité de empresa y los sin-
dicatos, algo en lo que basó su voto
a favor José Antonio Barroso, que
dio su "apoyo crítico" por no estar
de acuerdo con uno de los puntos.

Ningún asunto más fue aproba-
do en el Pleno después de este pun-
to 14ya que las cinco proposiciones
presentadas por PA y PP que se dis-
cutieron a continuación no salieron

adelante. El momento de relajación
de una sesión con mucho debate

llegó cuando Barroso votÓ a favor
de una de las proposiciones defen-
didas porel PP, perola ausencia de
dos de los diputados populares,
además de la de su compañero An-
tonio Roldán, hizo que finalmente
fuera rechazada con el voto de los
quince diputados socialistas.

En esta propuesta se pedía la co-
laboración de la Diputación con los
municipios de menos de 20.000 ha-
bitantes para que puedan cumplir
las normativas de depuración de
aguas. Barroso pidió que se inclu-
yese a otras administraciones, co-
mo la Junta, en el punto ya que "le
parecía injusto que todo recayese
sobre la DipUtación". Se incluyó.
Oiga González, portavoz socialista,
dijo que la institución provincial ya
trabaja intensamente en este tema
con los municipios que así lo solici-
tan yel punto fue rechazado.

Los populares también solicita-
ron que el proyecto de ley de medi,
das de prevención contra la violen-
cia de género incluya seguridad
privada, tras su especialización en
este tipo de victimas, para actuar
como escoltas. El diputado de IU
creyó que no era momento para
tratar el tema "después del atenta-
do contra un escolta en el País Vas-
co, además de estar en contra de
que la seguridad tenga que ver con
la renta".

Además la Diputación aprobó
unánimemente renovar de forma
simbólica la adhesión a la Coalición
Mundial contra la Pena de Muerte.

~

quisición de medios y personal,
aunque "el parque móvil y la planti-
lla ha aumentado considerable-
mente".

Beffa es alcalde pedáneo de San
Pablo de Buceite y consejero del
Consorcio por el Ayuntamiento de
Jimena de la Frontera. Además, os-
tenta el cargo de presidente de la
Asociación Nacional de Consorcios

y Servicios de Bomberos de España
(Con be) desde su creación hace
más de un año.

El Cc ,)sorcio Provincial cuenta
en la actualidad con una red de 20
parques repartidos por la geografía
provincial. a una distancia de inlp"
vención "no su penar a l¿ mInutos
yuna plantilla de mas de SOOprc.'e,
sionales. Cumple 25 años desde <;c,
creación, siendo el primero el" ¡'s
paña yde A'1cJaluci" e" ""b-,'"
fórmula de gestiou po re un se".
no extinciór, ereincondios qu,' "" ".
do copiada, con asesoramicn:,
por mas de 30 cQnsorcios.
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CALIDADEl reconocimiento premia la gestión ambiental de este espacio del litoral

LaCostilla, galardonada con
labandera'Ecoplayas 2007'
---.-----

El municipio recibe por
pnmera vez en su
historiaestegalardón
decalidadambiental
.----

La distinción se suma a

otras como las ISO, la Q
de Calidad y el
certificado EMAS
----

OlGA PRADOS
ROTA

La playa roteña de la Costilla ha
sido galardonada por primera vez
en su historiacon labandera &a-
¡¡"¡yas2007, un distintivo conce-
dido por la Asociación Técnica
para la Gestión de los Residuos y
Medio Ambiente (Ategrus).

Además, casi con toda proba-
bilidad, la playa optará para 2008
a este reconocimiento que evalúa
los semcios que presta, así como
su calidad ambiental. El título re-
conoce el estado de lasaguas, los
arenales, las infraestructuras y la
accesibilidad.

El conc<:jalde Playas de la lo-
calidad, Antonio Alcedo, explicó
que se recibió esta bandera du-
ran te el IX Congreso Internacio-
nal de Playas celebrado reciente-
mente en El Puerto de Santa Ma-
ría.

El edil subrayó que esta distin-
ción, al igual que las demás con
lasque yacuen taesta playa,no res-
ponde sino al gran esfuerzo rea-
lizado por el amplio equipo téc-
nico del que dispone la Delega-
ción de PlayasyMedioAmbiente
del Ayuntamiento. Técnicos de
medio ambiente, de semcios de
playas, expertos del departamen-
to de calidad... todos elloshan sido
responsables ,lirectos del éxito al-
canzado a nivel nacional en tér-
minos de gestión ambiental por
esta playa.

De las veinte banderas conce-
didas por todo eI territorio na-
cional, tres se quedan en Anda-
lucía, yuna de ellas en el munici-
pio. Huelva v El Puerto de Santa

.-

El delegado de Playas y Medio Ambiente iza la bandera 'Ecomar 2007' con parte de su equipo.

María son las otras dos localida-
des andaluzas que han resultado
seleccionadas en esta convocato-
ria, que se resolvió el pasado día
5 de octubre.

Hay que resaltar que la conce-
sión de este galardón es por du-
ración de un año, así que, para
mantenerla, Rota tendría que vol-
ver a presentar expediente de so-
licitud an te el organismo compe-
tente, en este caso Ategrus.

Este nuevo clistintivo,para cuya
obtención lasplayas que lo solici-
tan son sometidas a una evalua-
ción de calidad desde el punto de
vistaambiental, de sostenibilidad,
de mantenimiento y de conser-
vación, se suma a otros que ya po-
seen playasdel litoral roteúo como
lasnOffi1ativasde calidad ygestión
ISO 14.001 Y9-001. la Qde Cali-

~-- ----

CONGRESO

EnElPuerto de
Santa María
u- _u_u_-_uu_uu_uu

El Congreso Internacional de
Playas 'Ecoplayas 2007' reunió
recientemente en la vecina
localidad de El Puerto de Santa
María a más de doscientas

personas. Entre los invitados se
encontraban usuarios, represen-
tantes del sector, de las institu-
ciones públicas y privadas,
científicos, ingenieros y consulto-
res de distintos paises para analizar
las medidas a poner en marcha
para mejorar las playas.

.--n.uu--u'" --.u

PATRIMONIOAlgunos silos serán conservados debido a su valor

La Base Cultural y Natural de Rota
visita el yacimiento de Munive
INFORMACiÓN
ROTA

Miembros de la Asociación para
la protección de! patrimonio La
Base Cultural y Natural de Rota
\1sitaron los yacimientos arqueo-
lógicos hallados en la carretera de
Munive, entre CostaBallena ySan-
lúcar de Barrameda. Allí tuvieron
la oportunidad de observar el tra-
bajo que realizan los arqueólogos
de la Empresa Ge,. 21, que ense-

úaron )"explicaron a losvisitantes
lascaracterísticas de los restos que
han aparecido recientemente en
la zona.

Los arqueólogos, Helena Pa-
redes yMiguel Vila,lesmostraron
los silos que sen"Ían para almace-
nar productos agrícolas y poste-
riormente fueron usados como
enterramientos- Unode ellosper-
tenece a la Edad del Bronce- Pos-
teriormente, los miembros de la

asociación roteña solicitaron una
reunión con la Delegación Pro.
vincial de Cultura, siendo atendi-
dos el pasado día 2 por la arque-
óloga Ana Troya, a quién pre-
guntaron sobre el destino y los
proyectos de conservación de los
restos arqueológicos. Según la ar-
queóloga de laDelegación de Cul-
tura, dado el desigual interés de
los mismos, sólo algunos serán
conservados.

dad, el certificado de gestión am-
biental EMAS y los premios AE-
NOR. De hecho, estas certifica-
ciones que ya ostenta esta playa
son requisito indispensable para
obtener la banderaEcopkryas2007,
ya que certifican una serie de as-
pectos tales como la excelencia de
sus aguas y la calidad de arena.

Otro de los requisitos se centra
en lalimpieza tanto del agua como
de la propia arena, en los semcios
ofertados por la playa, yen e! he-
cho de que se incluya un progra-
ma de educación ambiental, lú-
dico ydeportivo para los usuarios
que tenga lugar en este espacio.
Todas estas características fueron
reflejadas en el informe presen-
tado desde la Delegación de Pla-
yasy Medio Ambiente.

----

Provincia Rota 19

-----

OMIC

Los afectados
de Beep
recuperan
susequipos
informáticos

INFORMACiÓN
ROTA

Las reclamaciones que se ha-
bían presentado ante la OMIC
la pasada semana por parte de
un grupo de consumidores en
relación al cierre del estable-
cimiento perteneciente a la
franquicia Beep, han sido re-
sueltassatisfactoriamente. Esto
ha hecho posible que los inte-
resados vuelvana recuperar sus
equipos informáticos.

El delegado de Consumo,
José Luis Luna, ha mostrado
su satisfacción porque este
asunto se resolvierade una lalC
ma rápida, al mismo tiempo
que ha agradecido labuena cIis-
posición mostrada por los res-
ponsables de la Empresa Data
Logic, así como de lanueva ge-
rencia de la empresa en Rota.

Cabe recordar que los con-
sumidores afectados habían
presentado varias denuncias
dado que no habían conse-
guido recuperar losequipos in-
formáticos, que habían entre-
gado previamente en elcitado
establecimiento para su repa-
ración. Ante la imposibilidad
de localizar a los antiguos pro-
pietarios de! establecimiento,
la OMIC se puso en contacto
telefónico con el Servicio de
Atención al Cliente de la Em-
presa DATALOGIG en Reus
(Tarragona), que mostró en
todo momento su clisposición
de colaboración con esta ofi.
cina para buscar una \"Íarápi-
da de solución a este proble-
ma.

La nueva gerencia del esta-
blecimiento se comprometió
a que en los próximos días to-
dos los afectados puclieran re-
cuperar sus equipos. Así mis-
mo, ambas partes coinciclieron
en llegar a algún tipo de acuer-
do con los interesados en aque-
llos temas que no se podían re-
solver de forma inmecliata.

Igualmente, Data Logic se
disculpará ante los afectados
por los perjuicios causados por
escrito.

'~mRMA"Ó'

<,--
los miembros de la asociación observaron los restos arqueológicos.
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Unestudio revela el alto grado de satisfacción
de los usuarios con las playas de la localid
ElConsistorio ha encargado una encuesta a la empresa Sinergy que revelaque roteños
)T_~_ran~ante~calificaneIE~!al cO_~~I1~,3sobre 10,0,3 puntos m~s 9ue e~_añopasado
----------------

PAULA ALÁEZ RQT A

81 Ayuntamiento ha revelado el
resultado de una encuesta tele-
fónica encargada a la empresa
Sinergy para evaluar el grado de
aceptación de los usuarios de las
playas de la localidad. Asi, según
explicó el delegado de Medio
Ambiente, Antonio Alcedo, rote-
110Sy veraneantes califican el
litoral rote11o con una puntua-
c¡ón de 8,3 sobre 10, lo que supo-
ne un incremento de 0,3 puntos
sobre la misma encuesta reali-
zada hace un a11o.

Asi, la playa mejor valorada
3igue siendo la Costilla, con un
8,7, que es además, la más fre-
cuentada, ya que casi el cin-
cuenta por ciento de los roteños
acude a ella. Le sigue la playa de
Piedras Gordas, que ha experi-
mentado un notable aumento en
su valoración, pasando del 6,5
obtenido en 2006. a nn 8 este año,
mientras que la afluencia de
pÚblico ha pasado de un 6 a un
14 por ciento.

El estudio elaborado por
Sinergy revela que los motivos
que inducen a roteños y verane-
antes a elegir una playa u otra es
la i'J'cximidad con la vivienda.
seguida por el gusto concreto de
cada uno, la disponibilidad de
aparcamientos o la calidad de los
servicios ofertas.

Los aspectos mejor valorados
de las playas roteñas, segÚn este
informe, son la limpieza tanto de
la arena como de las aguas y los
servicios de salvamento, mien-
tras que los servicios e instala-

Jueves 11/10/2007 I La Voz

-------
SANLÚCAR

la delegaciónde
Obras Públicas
hace balance de
sus últimas
actuaciones

LA VOZ SANLÚCAR

En los primeros meses de
gobierno de la alcaldesa socia-
lista !rene Garcia, la delegación
municipal de Obras Públicas
ha realizado nwnerosas actua-
ciones en la ciudad. Asi lo afir-
mó la delegada del ramo, Pilar
González, quien realizó un
balance de las intervenciones
que se están llevando a cabo en
las barriadas de la localidad.

En este sentido. González
explicó que la unidad de alha-
Üíleria ya ha arreglado la
cubierta del colegio La Cari-
dad, ha realizado reparaciones
en el Teatro Municipal, la dele-
gación de Bonanza, la Merced
y el Palacio Municipal. «Tam-
bién se colocaron rampas en
Huerta Mengelina y barriada
de Andalucia y se procedió a la
apertura de refugios para con-
tenedores en varios puntos de
la ciudad y a la recogida y repo-
sición de baches de aglomera-
do por calles y caminos», aña-
dió la delegada.

Por otra parte, el servicio
de talleres realizó el mante-
nimiento y reparación del
parque de camiones y moto-
cicletas que posee el Ayun-
tamiento. Mientras que el ser-
vicio de electricidad realizó

299 partes de averias y el
mantenimiento continuo del

alumbrado público.
«Los servicios de jardineria

tanto del Ayuntamiento como
de Emulísan realizaron el man-
tenimiento de parques y jardi-
nes, asi como el sembrado de
los arriates de la calzada, ini-
ciando también la poda de árbo-
les», añadió la edil.

En el ámbito de la carpinte-
ria se han arreglado los juegos
infantiles de varias plazas y se
ha construido el trono y esce-
nario para las fiestas del Gua-
dalquivir en el pasado mes de
agosto.

I>cc<-

LIMPIAS. Los usuarios de las playas de Rota valoran el estado de la arena y de las aguas. / PAOLAALÁEZ.

ciones recreativas y los chirin-
guitas son los que se llevan la
peor puntuación.

Una de las claves del éxito de

las playas roteños es, según Alce-
do, la profesionalidad de los ser-
vicios de Protección Civil. Un
cuerpo de voluntarios que ha
contabilizado 18.106 actuaciones
en las playas del Chorrillo, la
Costilla, Punta Candor, la Balle-
na y Piedras Gordas durante la
temporada alta de este verano,
asi como algunas urgencias

externas pero atendidas en el
propio horario del servicio en las
playas.

Según ha explicado el delega-
do, el número de intervenciones
ha sido ligeramente superior al
del año pasado, «debido sobre
todo, a que las actividades de ayu-
da a personas con discapacidad
ya que las intervenciones en
cumplimiento de los bandos
municipales se han incrementa-
do notablemente».

Por otra parte, Alcedo destacó

la salidaen direccióna Rotaya aparece
en la autovíaque uneJerez conel Puerto
El Consistorio roteño puso en manos del Ministerio de Fomento la
petición que fue respaldada por todos los partidos políticos

~--------------------

~--~~--
P.A I LA Voz ROTA

~

La por tavoz municipal, Maria Eva
Corrales. anunció ayer que, tras las
gestiones y peticiones realizadas
por el Ayuntamiento ante el Minis-
terio de Fbmento, el nombre de Rota
aparece ya en los carteles de seña-
lización que se ubican en el tramo
d" autovía qué une el "eropuerto de
,Jerez con El Puerto de Santa Maria.

Esta petición, realizada formal-
mente al citado Ministerio por la
,Junta de Gobierno Local a princi-
pios de este mismo año. fue respal-
dada por las gestiones del alcalde.
L0renzo Sánchez Alonso. ante 1"
"llic:ad de Carreteras del Min¡ste.
rio de nm1Cl1lo, en las que trasladó

,nlere's de nu"stra loculidad por
"pan'cer en esta senalización. "ya

.c SOLICITUD. El nombre de Rota aparece junto al de Chipiona. /L.V

la ausencia de incidentes graves
o de victimas relacionadas con
la práctica del baño u otras acti-
vidades acuáticas. Uno de los
aspedos que más problemas ha
provocado, debido a la cantidad
de infracciones producidas, ha
sido la práctica de deportes rela-
cionados con la vela, sobre todo
en la playa de Piedras Gordas,
<{donde la irresponsabilidad de
algunas de las personas que prac-
tican estos deportes han provo-
cado situaciones de peligro.

que los usuarios no encuentran en
los carteles la salida para llegar has-
ta Rota, con las molestias e incon-
venientes que esto supone para los
conductores, que en muchos casos
llegan hasta El Puerto de Santa
Maria e incluso Cádiz, desde donde
tienen que reconducir su ruta».

Según explicó la po(tavoz
municipal, en su demanda «el
Ayuntamiento tenia muy claro
que resulta evidente la necesidad
de que un pueblo como Rota, con
las dimensiones y población que
presenta, estuviera indicado en
la señalización de salida que mar-
ca la dirección a Chipiona y San-
lÚcar de Barrameda». Corrales
recordó q ne la Federación Pro-
vincial de Empresarios de Hos-
te¡eria de Cádiz (HORECA), tam-
bién emitió un escrito para soli-
citar esta indicación.

! Los usuarios no
encuentran la
localización de Rma
hasta llegar a ella

Planes futuros
Actualmente se están arre-
glando las ventanas y tapalu-
ces del Palacio en colaboración.
con la unidad de pintores, que
han pintado la fachada del
Teatro Municipal, varias ofi-
cinas del Palacio, el quiosco
de la Plaza del Cabildo, los
bancos de la Plaza de la Paz y
el Pozo de las vacas.

En colaboración con AEP-
SA, empresa pÚblica del sue.
lo de Andalucia. se han ini-
ciado las obras de remodela-
ción de la calle Historiador
Pedro Barbadillo y en breve se
iniciarán las obras de la zona
verde de Bellavista y electri-
"icación de Jaén.

SegÚn explicó González,
LOdos los martes y Jlleves su
delegaCIón vIsita distintas
barriadas de la localidad para
atender nuevas demandas de
los vecmos.


